

KÜSSNACHT

UND SEEGEMEINDEN

Waldstätter
Amtliches Publikationsorgan
des Bezirkes Küssnacht am Rigi
Tel. 041 819 08 11, kuessnacht@bote.ch
per Post: Schmiedgasse 7, 6431 Schwyz
Inserate: Bote der Urschweiz AG, Inserate-Service
Tel. 041 819 08 08, inserate@bote.ch



Königin Anna repräsentiert Weggis

Weggis Die 18-jährige Weggiserin Anna Lang wurde am Rosenfest Weggis zur neuen Rosenkönigin gewählt. Für sie ging damit ein Mädchenraum in Erfüllung.

Christoph Jud

Am vergangenen Samstagabend wurden im Pavillon in Weggis die neue Rosenkönigin sowie im Altersheim Hofmatt die Rosenkönigin 80+ und der Rosenprinz 80+ gewählt.

«Schon als kleines Mädchen sass ich vor der Bühne»

Die neue Rosenkönigin ist in Weggis geboren und aufgewachsen. Im Gespräch mit dem «Boten» verriet sie am Sonntag nach ihrem Auftritt auf der Bühne im Pavillon am See: «Schon als kleines Mädchen sass ich jeweils bei der Rosenköniginnenwahl vor der Bühne. Mein Papi musste mich jeweils von da wegholen, weil ich beinahe eingeschlafen wäre. Als ich älter war, hiess es dann, die Rosenköniginnenwahl dürfe ich anschauen, aber danach müsse ich heimkommen.» Die junge Anna zählte, wie sich erinnert, die Jahre, bis sie 18 Jahre alt wurde, um dann selber an der Wahl zur Rosenkönigin teilnehmen zu können.

Schon beim ersten Mal hats geklappt – Anna ist Königin

Am 1. Februar wurde die Kantischülerin 18 Jahre alt. Fünf Monate später ging mit der Wahl zur Rosenkönigin ihr Mädchenraum in Erfüllung. «Der Titel der Rosenkönigin bedeutet mir mega viel. Es ist Kultur und Tradition – wenn man Weggiserin ist, dann macht man einfach mit», ist für sie klar. Sie freue sich auch, Weggis nun vertreten zu dürfen.

«Es ist ein schönes und fantastisches Dorf», sagt die stolze Weggiserin. Sie bedanke sich für die grosse Unterstützung, die sie von ihrem persönlichen Umfeld erfahren durfte, und bei den Menschen, die ihr die Rosen geschenkt haben.

Vielfältiges Unterhaltungsprogramm

Zum Rosenprinz 80+ wurde der aus Greppen stammende Paul Arnold gewählt. Der 89-jährige Jäger war sehr gerührt ob der Wahl und freute sich sehr. Die Wahl zur Rosenkönigin 80+ fiel auf die 92-jährige Weggiserin Agnes Murer. Humorvoll führte der Komiker Manu Burkart vom Cabaret-Duo Divertimento durch das abwechslungsreiche Programm am Samstagabend.

Unter anderem sorgten die Brassformation Brazzini, die Mike Nail Band aus Deutschland, die Hiphop-Gruppe Möchtegang und der Singer/Songwriter Luca Little für ein erstklassiges Showprogramm.



Die Rosenkönigin Anna Lang (vorne), freute sich mit den Rosenprinzessinnen (hinten von links) Victoria Villa, Rhea Tonazzi und Giulia Knecht.

Bilder: Christoph Jud



Die am Sonntag aufmarschierten Majoretten Wauwil wurden vom Alterszentrum Hofmatt zu Ehren der Rosenkönigin 80+ organisiert.



Die Feldmusik Weggis, unter der Leitung von Erich Zumstein, umrahmte den Anlass am Sonntagmorgen musikalisch.



Am Sonntagmorgen war der Pavillon am See mit vielen Besucherinnen und Besuchern gefüllt. Alle wollten sie die neue Rosenkönigin Anna Lang sehen.



Der 89-jährige Paul Arnold wurde zum Rosenprinz 80+ und die 92-jährige Agnes Murer zur Rosenkönigin 80+ gewählt.